

Queda ex Mandatario sin cuenta en X

REFORMA / STAFF

La cuenta del ex Presidente Vicente Fox Quesada desapareció ayer de la red social X, luego de varios comentarios en los que cuestionó al aspirante presidencial emecista Samuel García.

Por la tarde, el panista replicó publicaciones como un video que exhibieron sus opositores en la campaña por la gubernatura en 2021, donde García, presuntamente en estado de ebriedad, insultó a una ex pareja tras su rompimiento, o la presunta relación del Gobernador de Nuevo León con una red de empresas fantasmas.

“Se ve muy presidencial el chavo. Si que tiene trabajo la jefa de campaña!! Ahora si que ni con las redes y las influencers”, escribió el ex Mandatario federal al compartir una publicación sobre dicho video.

“Esto si ofende, vaya pareja, tal para cual”, expresó el guanajuatense al replicar otra cuenta con información sobre las empresas fantasma.

Al darse a conocer la denuncia que presentó Movimiento Ciudadano ante el INE en su contra, luego de que llamó “dama de compañía” a Mariana Rodríguez, esposa del aspirante presidencial emecista, Fox escribió ayer: “La denuncia la debes de presentar contra los crímenes de que se acusa a la pareja presidencial”.

Sin embargo, horas después, la cuenta del ex Presidente que tenía 1.5 millón de seguidores, desapareció.

La polémica involucró

a la aspirante presidencial de Oposición, Xóchitl Gálvez, quien salió en defensa de Rodríguez y reprochó el mensaje del ex Presidente.

“Mi lucha es contra la violencia hacia las mujeres, venga de quien venga, vaya contra quien vaya. Rechazo y condeno totalmente las afirmaciones de Vicente Fox contra Mariana Rodríguez”, publicó el sábado.

